
 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       お疲れ様でした                     よろしくお願いいたします 
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 桜梅桃李 ～自分らしく輝いて 

 

 

 

 

 

 

千里クラブ 会長  藤井 和代 

 

 
今期のテーマ「桜梅桃李～自分らしく輝いて～」は名実共に、千里クラブの全会員が見事に

個性を発揮させてくれた一年でした。 

新しいプログラムには切磋琢磨の挑戦を、継承すべき事は毎月の教育で楽しく学び、レンズを

通し華麗にホームページに思い出を綴ってくれた広報・渉外委員会、全会員に漏れなくサーチ

ライトを当ててくれた資格認証委員会、野外例会と一泊親睦会では楽しい企画を真心の準備で

支えてくれた会員委員会、難しい審議も共に悩みながら乗り越えた会則・決議委員会、四季の

香りを毎月届けてくれた儀典委員会、皆様一年間本当にありがとうございました。 

そして今期もクリスマス特別例会では、軽快な団結で沢山のお客様に喜んで頂きました。スピ

ーチコンテストでは遠くからゲストをお迎えし厳粛に行ないました。 

男性会員の入会も華を添え、まさに千里クラブらしく一人一人が見事に輝いた一年でした。          
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第 27 期役員 

会    長  宮 武 和 美  

 第一副会長   谷 間 のり 子   

第 二 副 会 長  柴 田 裕 美  

書     記  土 肥 敦 子   

会     計  滝 根 陽 花   

カウンスルへの派遣員  野村悠美 

☆クリスマス特別例会にてエンターテイメントの松田様と ☆2014.12.19 

第 26 期役員 

 会    長   藤 井 和 代  

 第 一 副 会 長   中 村 朱 李   

第 二 副 会 長   玉 川 愛 子  

書      記   岸 本 孝 子   

会       計    粟津  敏子   

カウンスルへの派遣員  谷地美幸 



  

 

１月例会     「1 月例会について」           安橋 佳子 

 2015 年幕開けの千里クラブ例会は、華やかな晴れ晴れしい顔、顔が集いました。

新入会員柚木さんの導入式で始まり、3 分教育は足立さんの力のこもった「資格認証

の申請について」。プログラムはＰＬ浦濱さんの的確なリードの下、滝根さんのシリー

ズ「Ｉｆ・・」も楽しく、メインプログラムは初めての「ビブリオバトル」に挑戦！

バトラーとして粟津、井上、中村、玉川、谷地さんが挑戦しました。それぞれお気に

入りの本の紹介後、モデレーターの辰巳さんの巧みなリード。フロアーから意見も活

発にかわされ、「チャンプ本」として井上さん推薦の「紙つなげ！彼らが本の紙を造っ

ている。」（佐々涼子著者）が選ばれました。新春にふさわしい活気あふれた例会で

した。 

 

３月例会    「評価コンテスト」            柴田 裕美 

私は評価についての教育の中で、心構えとして「心と耳とで聴く」の項目に関心を持

ちました。評価を受けた人がその評価を受け止め、次の機会に生かせる様な評価をする

事が大切と学びました。3 月例会で久しぶりに行なった評価コンテスト、「ベートーベ

ンの耳」と題してスピーチが行なわれ、5 人の評価者が評価に挑戦しました。私はその

一人で評価するに当たり、導入部分に耳を傾けようと臨みました。なぜなら、問いかけ

をしたり、始めに何が言いたいのか解る内容を話すと、聴衆を引き付け、最後はどうな

るのだろうとその話の中に引き込まれていくと思うからです。勿論声のトーン、テンポ、

間も大切です。評価は難しいですがとても良い勉強になりました。 

 

               常任委員会から 

 

スピーチコンテスト委員会                 足立 和子 

会員の協力のもと、ＩＴＣのイベントであるクラブコンテストを無事に終えたことに

感謝致します。委員会ではスピーカーが日頃の訓練を十分に発揮できる雰囲気作りを目

標に的確な審査員や評価者の選出と、その人がスピーチし易い論題の選択に頭を痛めま

したが、４人のスピーカー達は見事にスピーチされ、又、審査員からの素晴らしい講評

を頂き今後のスピーチに参考になるような、意義深い一日でした。ご協力を有難うござ      

いました。 

 

広報渉外委員会                       滝根 陽花 

今期のスタート早々堤会員のＰＣトラブルと、広報史上最大の危機と試練を無我夢

中で切り抜けた一年となりました。以前からのＨＰは大変な技術力と専門知識が必要

とされ、バトンタッチした委員長の力量が及ばず、申し訳なく思いましたがリニュー

アルさせて頂きました。ベテラン会員二人が、若手二人を指導しながら例会ニュース

を作成、スキルアップに感謝です。毎年ながら、音田会員の写真が大活躍でした。 

皆様ご協力ありがとうございました。  
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自己紹介         柚木 直也 

言葉も文化も全く異なる日本とアメリカでそれぞれ

30年間、28年間を過ごしてきました。そして、今年

は還暦と満 61 歳の厄年が同時進行の年。ITC 宣誓の

“コミュニケイションとリーダーシップの向上”と言

う言葉に強くひかれました。アメリカで学んだことを

日本で生かすため、両方の国で通用するこれらの能力

を皆さんとともに、楽しく学んでいきたいと思ってい

ます。 性格は ジッパーを開けると大阪のおばちゃ

んがでてくるんちゃう？ と良く言われ 

るように あけっぴろげで、おせっかい、 

話し好き、垣根が低いといわれています 

現在の趣味は読書、神社仏閣、山登り。 

宜しく御願いします。 

 

 

 

親睦会                   音田 一造 

春の柔らかな日差しを受けた舞子公園、「孫文記念館」などを見学。明石海峡

大橋の舞子海上プロムナード、「海上 47m 丸木橋」を女性達が駆け抜けた後

余勢で舞子公園の大きな岩のモニュメントに登って弾けて春を存分に楽しん

だ。「舞子ビラ神戸」1 泊親睦会は 14 階のフレンチレストランで夕食会、2 次会

は、会長の部屋に集まりめいめいの出会いや初恋の想い出話？に夜が更けるのも

忘れて笑いこけていた。 

 

 

 

 

 

 

4 月野外例会 

大正時代のクラシックな「神戸迎賓館」宅邸レストラン「ル・アン」で開催。午後は晴天、緑豊か

な「須磨離宮公園」をゆっくりと散策、メインホール前で全員の記念写真、満足！満足！の笑顔が

収まった。 
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日本リージョン年次大会が、神

戸ポートピアホテルで開催され

ました。クラブ会長行進では、

生演奏、ITCの歌（独唱）の中、

ステージの会長に各カウンスル  

が志向をこらした応援を

熱く送りました。№5 は

蛍光棒タンバリンと大き

な声援。藤井会長は晴れ

ばれとしたとってもいい

お顔でした～♪ 

ホットニュ～ス（2015.6.4～6） 

 

 

アッ！！ほろ酔い気分？みんな楽しそう～

～ 

「ル・アン」からの 

サプライズプレゼントを前に 


